
Zona  industriale,  assemblea
di  4  ore  di  tutti  i
lavoratori  del  petrolchimico
siracusano
Un’assemblea retribuita di 4 ore di tutti i lavoratori del
petrolchimico siracusano indetta per il prossimo 16 settembre
da Filctem, Femca e Uiltec.
“I  gravi  problemi  che  affliggono  la  zona  industriale
siracusana, con particolare riferimento alla vicenda Ias, sono
il motivo che ha spinto i sindacati dei chimici di Cgil, Cisl
e Uil a richiedere un’assemblea retribuita di 4 ore di tutti i
lavoratori del petrolchimico siracusano”, scrive il sindacato.
L’assemblea, che si svolgerà presso il parcheggio ex mensa
Ovest  sito  Nord,  inizierà  alle  8  e  proseguirà  fino  a
mezzogiorno. Sono stati invitati a partecipare i rappresentati
istituzionali  e  politici  del  territorio,  in  quanto  il
sindacato siracusano crede che in questo momento storico di
difficoltà occorre agire in maniera sistematica.

Ritrovato  nelle  acque  di
Augusta  gommone  rubato  a
Siracusa
È stato ritrovato nascosto in un’ansa del porto di Augusta un
gommone,  equipaggiato  con  due  potenti  motori  fuoribordo,
rubato l’altro ieri nel porto di Siracusa.
Il rinvenimento è avvenuto nel tardo pomeriggio di ieri da
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parte  del  personale  militare  della  Guardia  Costiera  di
Augusta,  sia  a  bordo  della  motovedetta  CP  764,  che  di
un’autopattuglia,  che  hanno  perlustrato  la  zona  del  porto
Megarese.
Il gommone è un tender di corredo ad un grande e lussuoso
yacht, battente bandiera straniera, che era ormeggiato nello
specchio  acqueo  antistante  il  Foro  Italico.  Il  comandante
dell’unità da diporto aveva sporto denuncia all’Ufficio di
Polizia di Frontiera di Siracusa, poi diramata dalla Guardia
Costiera di Siracusa.
Il  gommone,  preso  al  rimorchio  dall’unità  navale  militare
della  Guardia  Costiera,  è  stato  poi  ormeggiato  presso  la
banchina militare della Capitaneria di Porto di Augusta, e
verrà restituito all’avente diritto.
Guardia Costiera e Polizia di Frontiera proseguiranno nelle
indagini al fine di scovare gli artefici della malafatta.

La Galleria Bellomo anticipa
la  chiusura  nel  fine
settimana,  continua
l’emergenza personale
La direzione della Galleria regionale di Palazzo Bellomo, a
Siracusa, è ancora una volta costretta a modificare i propri
orari,  questa  volta  anticipando  la  chiusura  nel  fine
settimana.  “Si  comunica  che  a  causa  carenza  di  personale
questa Galleria venerdì 6 settembre 2024 e sabato 7 settembre
2024 rimarrà aperta al pubblico dalle 9.00 alle 13.00 . Ultimo
ingresso ore 12.30”, si legge sulla pagina social del Bellomo.
L’emergenza personale non è più una novità al Bellomo, la
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direzione nell’ultimo periodo (tra luglio e agosto, ndr) si è
vista costretta a modificare gli orari di apertura e chiusura
diverse volte. I custodi sono pochi e tra ferie e impreviste
malattie diventa difficile garantire la normale apertura.
“In assenza di alcuni custodi non posso aprire. Qualcuno è in
congedo straordinario e sono stata costretta a chiudere per
tutelare  il  patrimonio  culturale,  che  è  la  cosa  più
importante”, spiegava nel mese di luglio alla redazione di
SiracusaOggi.it  la  direttrice  della  Galleria  Bellomo,  Rita
Insolia.
“Noi prepariamo il servizio per ogni giorno poi se qualcuno
viene a mancare siamo costretti a chiudere. Il pubblico deve
essere  seguito  e  soprattutto  deve  essere  tutelato  il
patrimonio culturale esposto”, aggiunse anticipando che altre
chiusure anticipate o aperture posticipate avrebbero potuto
rendersi necessarie.
La  Galleria  Regionale  rappresenta  un  punto  di  riferimento
culturale di Ortigia, con una collezione di opere d’arte che
spaziano dall’epoca bizantina al XVIII secolo. Uno dei pezzi
più celebri della galleria è “L’Annunciazione” di Antonello da
Messina. Lo scorso anno, nel corso del bilaterale Italia-
Germania a Siracusa, i due presidenti Mattarella e Steineier
vollero visitare in forma privata proprio il Bellomo.

All’Asp  di  Siracusa
proseguono  gli  incontri  per
la  definizione  del  nuovo
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contratto  integrativo
aziendale
Nell’ambito delle attività finalizzate alla definizione della
nuova  Contrattazione  integrativa  aziendale,  il  direttore
generale  dell’Asp  di  Siracusa  Alessandro  Caltagirone  ha
convocato  nella  giornata  di  ieri  la  delegazione  trattante
dell’Area  Comparto,  con  la  quale  ha  affrontato  i  diversi
aspetti  propedeutici  al  completamento  delle  procedure  e
fissato una scaletta di incontri.
L’attenzione è stata focalizzata sui Differenziali economici
di  Professionalità  (DEP),  sul  regolamento  per  la  sua
attuazione, sugli incarichi di Funzione, sulla possibilità di
passaggio dei fondi tra le diverse Aree e sulla progressione
verticale di carriera dei dipendenti del Comparto. Su questo
ultimo aspetto, il direttore generale ha proposto e ricevuto
l’approvazione  unanime  delle  organizzazioni  sindacali:
destinare il 50% dei posti vacanti dell’Area del Comparto alla
progressione  verticale  di  carriera  dei  dipendenti  e  il
restante 50% all’accesso dall’esterno mediante i concorsi.
“Ho  ritenuto  fondamentale  affrontare  con  le  organizzazioni
sindacali  del  Comparto  anchel’argomento  che  riguarda  la
progressione  verticale  dei  dipendenti  che  intendo
concretizzare al più presto assieme a tutti gli altri aspetti
–  dice  il  direttore  generale  –  perdare  attuazione  alle
legittime aspettativedei lavoratori dell’Azienda che aspirano
da tempo all’avanzamento di carriera prima di procedere in
autunno all’indizione di nuovi concorsi per l’area tecnico-
amministrativa”.
Al  tavolo,  per  l’Azienda,  hanno  partecipato  il  direttore
generale Caltagirone, i direttori sanitario e amministrativo
Salvatore  Madonia  e  Salvatore  Lombardo,  il  direttore  UOC
Gestione Risorse Umane Lavinia Lo Curzio, il referente per le
Relazioni sindacali aziendali Giuseppe Marino e il dirigente
amministrativo Giancarlo Pricone.
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Entro dieci giorni sarà convocato un altro incontro per la
definizione del regolamento sui DEP, la cui procedura con
l’approvazione della graduatoria dovrà concludersi entro il 31
dicembre  di  quest’anno,  per  poi  procedere  con  incontri
successivi a trattare tutti i temi del Contratto Integrativo
Aziendale.
In previsione dell’incontro, il direttore ha annunciato che
entro  pochi  giorni  l’Azienda  procederà  a  notificare  alle
Organizzazioni sindacali una proposta unica di alcuni punti
del Contratto integrativo su cui le stesse potranno presentare
eventuali osservazioni. Si è pertanto deciso che il prossimo
13 settembre si svolgerà l’incontro sui criteri dei DEP e il
30 settembre sull’intera contrattazione integrativa.

Il colonnello Dino Incarbone
è  il  nuovo  comandante
provinciale dei Carabinieri
Il colonnello Dino Incarbone è il nuovo comandante provinciale
dei Carabinieri di Siracusa. Succede al colonnello Gabriele
Barecchia,  trasferito  a  Roma,  presso  il  Comando  Generale
dell’Arma dei Carabinieri, con l’incarico di capo ufficio del
VI Reparto – SM-Ufficio Bilancio.
Nel corso della prima settimana di servizio a Siracusa il
Comandante Provinciale ha compiuto le visite istituzionali al
Prefetto, al Questore, al Comandante della Guardia di Finanza,
al Presidente del Tribunale e al Procuratore della Repubblica.
Il Colonnello Incarbone dal 1991 al 1994 ha frequentato la
Scuola Militare “Nunziatella” di Napoli e dal 1994 al 1996 il
176°  Corso  presso  l’Accademia  Militare  di  Modena  dove  ha
conseguito la nomina a Sottotenente, proseguendo il proprio
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iter formativo presso la Scuola Ufficiali Carabinieri di Roma.
Nel  1999,  dopo  essersi  laureato  in  Giurisprudenza  presso
l’Università “La Sapienza” di Roma, è stato destinato, come
primo  incarico,  al  Battaglione  Carabinieri  Lazio  quale
Comandante di Plotone e di Compagnia.
Dal  2000  al  2002  ha  comandato  il  Nucleo  Operativo  e
Radiomobile della Compagnia di Catanzaro, per poi, con la
promozione  a  Capitano,  assumere  quello  della  Compagnia  di
Girifalco (CZ).
Nel 2007, invece, ha assunto il comando della Compagnia CC di
Partinico (PA), dove è rimasto fino al 2013.
Dal 2013 al 2020 ha ricoperto l’incarico di Comandante del
Nucleo Investigativo Gruppo Carabinieri Ostia (RM), dove ha
maturato  una  significativa  esperienza  nel  campo  delle
investigazioni,  conducendo  alcune  delle  più  note  inchieste
sulla criminalità organizzata operante sul litorale romano,
tra cui quella nei confronti del noto clan Spada di Ostia,
operando  ingenti  sequestri  di  droga,  armi  e  patrimoni
immobiliari  per  svariati  milioni  di  Euro.
Nel 2020, ha rivestito l’incarico di Capo Ufficio Operazioni-
Addestramento-Informazioni-Orientamento  presso  lo  Stato
Maggiore del Comando Legione Lazio di Roma.
Nel  corso  della  carriera  militare  ha  ricevuto  varie
onorificenze tra cui la Medaglia d’Argento al merito di Lungo
Comando e la Croce d’Oro con Torre per Anzianità di Servizio.
E’ sposato e ha una figlia.
Nei prossimi giorni alle Autorità provinciali ed alla stampa
verranno presentati anche gli Ufficiali neo giunti che in
questi giorni sono stati designati al comando dei Reparti
dipendenti dal Comando Provinciale di Siracusa.



Il  Consiglio  comunale  di
Priolo approva le variazioni
di bilancio
Il Consiglio comunale di Priolo ha approvato le variazioni al
bilancio di previsione per il triennio 2024/2026 con 13 voti
favorevoli  e  un  solo  astenuto,  il  consigliere  Mariangela
Musumeci.
“Con l’approvazione delle variazioni – afferma il vice sindaco
e  assessore  al  Bilancio  Maria  Grazia  Pulvirenti  –  sarà
possibile garantire attività e servizi rivolti ai cittadini.
Ringrazio  l’ufficio  preposto  e  i  consiglieri  comunali  che
hanno reso possibile l’approvazione delle variazioni”.
Nel  corso  della  seduta  è  stato  anche  approvato,  con
l’astensione  del  gruppo  MPA  e  il  voto  contrario  del
consigliere  Musumeci,  il  regolamento  per  l’assegnazione  di
contributi per la manutenzione delle facciate dei fabbricati
di tipo residenziale nelle Z.T.O. A, B e B1.
Il Consiglio comunale si è chiuso con la relazione del sindaco
Pippo  Gianni  sull’attività  svolta  dall’Amministrazione
comunale nel periodo 1 giugno/31 dicembre 2023.
L’Mpa  sottolinea  come  “l’approvazione  delle  variazioni  di
bilancio sia stata necessaria per rispondere alle necessità in
settori  chiave  come  i  servizi  sociali,  l’istruzione,  la
manutenzione  urbana  e  la  sicurezza  pubblica  –  dice  il
capogruppo  MPA  di  Priolo  Gargallo  Diego  Giarratana  –  Le
risorse stanziate sono state ridistribuite in modo da poter
affrontare questioni urgenti e migliorare la qualità della
vita  dei  cittadini.  Senza  questa  approvazione,
l’amministrazione  sarebbe  stata  limitata  nell’attuare
politiche necessarie al buon funzionamento della città”.
I  consiglieri  del  gruppo  MPA  compatti  (Diego  Giarratana,
Manuela  Mannisi,  Luca  Campione,  Jenny  Scuotto,  Emanuele
Pinnisi e Giuseppina Valenti) hanno chiesto di predisporre le
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somme  necessarie,  ai  sensi  della  normativa  regionale,  per
attivare lo Spazio-gioco, un servizio educativo per la prima
infanzia integrativo al nido per le famiglie (che mira ad
accogliere  bambini  di  età  compresa  tra  i  18  e  36  mesi).
Inoltre hanno fatto rilevare la necessità di riqualificare la
zona di San Focà.

Cassibile  piange
l’appassionato  Orazio
Musumeci
“Oggi è una giornata triste per la comunità democratica della
provincia  di  Siracusa  che  perde,  con  Orazio  Musumeci,  un
militante autentico e antico che per decenni si è battuto per
migliorare le condizioni dei lavoratori.” Così, il senatore
del  Partito  Democratico  Antonio  Nicita,  esprime  il  suo
profondo cordoglio per la morte di Orazio Musumeci. “Costante
negli anni il suo impegno per la comunità di Cassibile, con
una instancabile spinta per la richiesta di autonomia e di
valorizzazione della frazione. Le condoglianze mie personali
e,  per  mio  tramite,  del  PD  provinciale  alla  famiglia”,
conclude Nicita.
“È sempre difficile trovare le parole giuste in circostanze
tristi – dice il consigliere comunale di Fratelli d’Italia
Paolo Romano – Oggi ci lascia Orazio Musumeci con il quale ho
condiviso,  seppur  da  posizioni  politiche  diverse,  anni  di
battaglie politiche, di confronto e di aspre contrapposizione
politiche ma sempre nell’interesse supremo della collettività.
Lo voglio ricordare come un grande idealista convinto com’era
che  l’autonomia  di  Cassibile  Fontane  Bianche  è  e  rimane
l’unica via d’uscita per ridare dignità al nostro territorio.
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Le più sentite condoglianze alla famiglia”, conclude Paolo
Romano.

Nuovo  esterno  difensivo  per
il  Siracusa,  arriva  Mattia
Puzone
Nuovo esterno difensivo per il Siracusa Calcio. Mattia Puzone
è un nuovo giocatore della società azzurra. Esterno difensivo
classe 2006, Puzone è cresciuto nel settore giovanile del
Napoli, club con il quale ha giocato anche in Uefa Youth
League. Il calciatore ha già iniziato a lavorare in gruppo ed
è a disposizione di mister Marco Turati per i prossimi impegni
ufficiali.

Andrea  Carbone,  under  del
Siracusa, ai box: lesione del
legamento crociato anteriore
Infortunio per Andrea Carbone, under del Siracusa Calcio. “Gli
esami strumentali a cui è stato sottoposto Andrea Carbone a
seguito  di  un  infortunio  rimediato  in  allenamento  hanno
evidenziato la lesione del legamento crociato anteriore, del
collaterale  mediale  e  del  menisco  interno  del  ginocchio
destro”, si legge sulla pagina del Siracusa Calcio.
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In accordo con la Spal, società proprietaria del cartellino,
il classe 2006 è stato sottoposto a intervento chirurgico
presso la clinica “Villa Regina” di Bologna. “L’operazione,
effettuata dal professore Lelli, è perfettamente riuscita e il
giocatore  inizierà  nelle  prossime  settimane  l’iter
riabilitativo  al  centro  medico  Isokinetic  di  Bologna”,
continua la nota della società azzurra.
Andrea  Carbone,  esterno  difensivo  classe  2006,  è  arrivato
dalla  Spal  nel  mese  di  luglio.  A  Ferrara  ha  vinto  il
campionato Under 18, andando in rete in finale contro l’Inter,
e nella passata stagione in Primavera 2 ha realizzato 4 gol e
8 assist.

Paralimpiadi  di  Parigi,  la
siracusana  Loredana  Trigilia
conquista  il  bronzo  nel
fioretto a squadre
La siracusana Loredana Trigilia vince la medaglia di bronzo
nel fioretto a squadre femminile ai Giochi Paralimpici di
Parigi 2024.
Il team, composto dalla medaglia di bronzo nella competizione
individuale categoria B Beatrice Vio Grandis, Ionela Andreea
Mogos e Loredana Trigilia, ha dimostrato fin da subito la
voglia di conquistare una medaglia.
Le azzurre, qualificate ai quarti di finale grazie al loro
ranking, hanno conquistato la semifinale battendo gli Stati
Uniti con grinta e determinazione e chiudendo con un punteggio
di 45-16. Contro la Cina, in semifinale, le italiane hanno
provato a conquistare la finale per l’oro. Un incontro che ha
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regalato  momenti  di  tensione  e  durante  il  quale  l’Italia
lotta, ma cede poi con un punteggio di 45-41.
Le italiane si sono giocate la medaglia di bronzo contro Hong
Kong, Cina. Con il punteggio di 45-33, il team azzurro ha
conquistato  per  la  terza  volta  consecutiva  ai  Giochi
Paralimpici  la  medaglia  di  bronzo.
Foto Bizzi-CIP


